

DIA 15/02/2022

ASISTENTES REPRESENTANTES: Sonia Beleño Martín, Maisa Laghmari, Eric Manzano, Lucía Valverde, Javier Sarabia, Judit Llopis, Carlos Delgado, Elen Hovnatanyan, Josep Reyes, Anna Lizondo, Matheus Henrique, Alma Rivera, Carmen , Alba Ballesteros, Álex García, Ana Montoro, Jefferson Flores, Eva Fernández, Lúdia Martínez Cánoves.

ASISTENTES NO REPRESENTANTES:

FALTAS JUSTIFICADAS: Diana Esteve, Sandra Peralta, Violeta D'Opazo, Cristina Muñoz.

Punto del día	Resumen/Conclusión
Aprovació de l'acta anterior i l'ordre del dia, si escau	Aprovada per assentiment
Aprovació pressupost per a la graduació, si escau (primero)	<p>Anna: En un principi deganat mos havia dit de pagar una part ells i altra part nosaltres, però ara ens han dit que s'ha de pagar des de l'ADR. El pressupost que ens han proposat és un total 5863€ que inclou gastos de decoració, etc. El dubte és si podem aprovar-ho per a la graduació d'enguany.</p> <p>Eric: hablando como tesorero, en base a lo que estáis diciendo, como tesorería no puedo proponer una memoria y esperar que se apruebe; en el caso de que sí, debería llevarse a gestión económica a que se apruebe.</p> <p>Anna: Com el pressupost no arriba a un tope previament especificat i ja es va aprovar abans, no deuria haver cap problema.</p> <p>Eric: No puedo prometer que "gestión económica" acepte este presupuesto que ha sido hablado de manera extraoficial.</p> <p>Judit: yo hoy lo llevaría a votación y ya nos preocupamos después por la aceptación o no de la gestión.</p>

	<p>Anna: que gestió econòmica aprobe o no el pressupost no és capacitat nostra, nosaltres ens hem de limitar a votar si acceptem el pressupost o no.</p> <p>Eric: Aquesta proposta d'on aplega?</p> <p>Anna: Aplega des del grup de graduació</p> <p>¿Estamos a favor de que se cree un presupuesto de 5863€ para la graduación? 19 votos a favor, 1 en contra, 0 abstenciones.</p> <p>Se aprueba por mayoría</p>
Aprovació de la difusió del estudi sobre conducta sexual si escau.	<p>Sonia:</p> <p>¿Alguien en contra de que se dé difusión?</p> <p>Aprobado por asentimiento</p>
DMS 2022	<p>Sonia:</p> <p>¿Se aprueba la participación en el proyecto?</p> <p>Se aprueba por asentimiento. Ana Montoro y Sonia Beleño se proponen como coordinadoras de la carpa de psicología. Maisa Laghmari como la de logopedia</p>
Presentació del Programa Conèixer i aprovació de difusió si escau.	<p>Sonia: este año el programa conèixer se va a hacer con formato online como visita guiada, modelo ya puesto en práctica el año pasado.</p> <p>¿Se aprueba la difusión del proyecto? Se aprueba por asentimiento.</p>
Posicionament Kcal Escales aulari	<p>Alma: Desde el primer cuatri, los delegados/as de primero pasaron un cuestionario pidiendo opinión sobre las</p>

	<p>pegatinas que señalan las Kcal que se queman al utilizar las escaleras; esto no es agradable para las personas que pueden estar en riesgo o sufren de TCA, por lo que queríamos proponer que se eliminaran en pos de otro tipo de pegatinas, o la eliminación de estas</p> <p>Sonia: tienes que saber que el aulario no pertenece a la facultad sino a toda la UV. Si queremos hacer un posicionamiento, necesitamos al menos a una persona encargada de redactar este posicionamiento.</p> <p>Judit: Para que tenga más apoyo, habiendo otras carreras que pasan por ese aulario, podríamos proponérselo a otras ADRs.</p> <p>Anna: podem proposar-ho en la AGE.</p> <p>¿Se aprueba hacer un posicionamiento contra las Kcal en las escaleras?</p> <p>Se aprueba por unanimidad.</p> <p>Sonia: se debe seleccionar a personas para que represente el posicionamiento, es decir, redactarlo y encargarse de la gestión entre diferentes facultades/ADR.</p>
Posicionament feminista 8M	<p>Alma: para el 8 de marzo obviamente es el día de la mujer, quiero recordar que hay que difundir un mensaje sobre cuál es la posición de la ADR sobre este asunto. También recordar que se nos ha ido pasando el tema sobre la joven que fue asesinada por un profesor de derecho</p> <p>Sonia: primero aprobar que se va a hacer el posicionamiento, y después seleccionar a los representantes</p>

	<p>encargados del posicionamiento.</p> <p>¿Votos a favor de que la ADR ponga su nombre en el posicionamiento feminista del 8M?</p> <p>Se aprueba por unanimidad.</p> <p>Personas encargadas: Matheus, Judit y Alma.</p>
<p>Proposició línia de treball dubtes recurrents i aprovació d'aquest si escau</p>	<p>Lucía: Como en enero y mayo la gente nos pregunta las mismas dudas sobre exámenes y correcciones, podríamos recoger todas esas dudas</p> <p>Sonia: quería añadir que estoy bastante segura de que tenemos algún documento en el que haya ya preguntas de ese estilo ya resultas. Además, podríamos preparar varios formatos diferentes para mayor difusión y por tanto crear un grupo de trabajo.</p> <p>Judit: en la facultat, en la página, hay un apartado de preguntas frecuentes donde podemos sacar inspiración. Lo de añadirlo a las stories de IG me parece genial y también un documento para poder enviar donde se expongan dudas más específicas.</p> <p>Eric: propongo que, como tanto por instagram como por la web de la facultad, que son sitios que no se tienen por qué revisar siempre, podríamos optar por otra vía y poner en la misma facultad, de forma física, la información que queramos preparar en QR para que accedan al documento.</p> <p>¿Se aprueba hacer un GT para crear el documento?</p> <p>Se aprueba por asentimiento</p> <p>Miembros del GT: Lucia, Sonia, Anna, Eric, Álex, Mar, Javier, Judith.</p>

<p>Neteja general del despatx</p>	<p>Alma: hay personas que convivimos mucho en este espacio, y hemos visto cosas muy desagradables. Javi y yo hicimos hace unos días una gran limpieza; llegamos a la conclusión de que había un exceso de basura y cosas innecesarias que no deberían estar en el despacho.</p> <p>Javier: En uno de los armarios, había refrescos vacíos, cartón de hummus y picos muy secos, entre otras cosas. Estas cosas se pueden tirar, pero no lo hacen y se quedan en el mismo sitio.</p> <p>Alma: Entiendo que es gracioso, pero no haría falta este punto si la gente fuera más responsable.</p> <p>Álex: estamos en proceso de renovar el RRI y crear un régimen sancionador.</p> <p>Alma: También podríamos pedir un rollo de papel propio</p> <p>Sonia: Lo podríamos añadir a la lista de cosas para pedir a tesorería; propongo ponerlo en cosas pendientes el tema del papel propio.</p>
<p>Precs i preguntes / Torn obert de paraula</p>	

Temes pendents: Lista de bienes comunes que tenemos que pedir.

Vist i plau



Secretari de l'ADR

Coordinadora de l'ADR